

H 2 - 18. 12. 2007

Festnahme nach Überfall

red. NACKENHEIM/
MAINZ Die Polizei hat einen 36-jährigen Mann aus Nackenheim festgenommen, der die örtliche Shell-Tankstelle in der Mainzer Straße überfallen haben soll. Er bestreitet die Tat und befindet sich in Untersuchungshaft. Die Ermittlungen dauern an, teilen Polizei und Staatsanwaltschaft mit. Am 12.

Oktober hat ein mit Nylonstrumpfhose maskierter Mann die Kassiererin mit einer Schusswaffe bedroht und mehrere hundert Euro aus der Kasse erbeutet. Anschließend flüchtete er auf einem Motorrad, das später am Nackenheimer Bahnhof gefunden wurde. Wie sich herausstellte, war es in Mainz gestohlen worden.